

Beschluss des Landrats vom 25.10.2018

Nr. 2251

23. Sicherung der Pressebild-Archive 2018/557; Protokoll: mko

Pascal Ryf (CVP) gibt eine Erklärung ab. Er bedankt sich für die Beantwortung seiner Interpellation. Er ist grossmehrheitlich damit einverstanden und zufrieden – bis auf Frage 2. Es ist aus seiner Sicht relativ erfreulich, dass sich der Regierungsrat auf die Fahne geschrieben hat, den zeitgemässen Onlinezugang fördern zu wollen, damit das historische Bewusstsein im Kanton nicht verloren geht. Er schreibt, dass damit eine mögliche Identifikation der Bevölkerung mit dem Kanton möglich sei. Trotzdem muss man (mit Blick auf die Antwort zur Frage 2) feststellen, dass es der Kanton in Kauf nimmt, dass diverse private Pressebildarchive in den Mulden landen und somit vernichtet werden. Es ist nicht so, dass die privaten kleineren Anbieter keine interessante Bildsammlung hätten. Hier wäre es analog zum Kanton Aargau oder Bern sinnvoll, man würde diese Bilder sammeln und für die Zukunft erhalten. Der Kanton unternimmt zu wenig, um die Pressebilder zu archivieren, was sehr zu bedauern ist.

://: Die Interpellation ist erledigt.
